

青垣

創造・誠実・鍛錬

生命を大切にし、坂本を愛し、夢の実現に向かって
自ら学び続ける生徒の育成

八代市立坂本中学校 学校便り

令和6年度 第5号

発行者 校長 吉田 稔

令和6年8月27日

2学期がスタート ～始業式～

37日間の夏休みが終わり、8月26日（月）から2学期がスタートしました。始業式では、各学年の代表生徒が、夏休みの思い出と2学期の抱負について発表しました。2学期は121日という長い学期になります。文化祭や集団宿泊（1年生）、職場体験・修学旅行（2年生）といった大きな行事もあります。一人一人がしっかりと目標を持ち、今年度のテーマである「失敗をおそれず挑戦する坂中生」を実践してほしいと思います。



頑張った夏休み ～夏休みチャレンジタイム～

今年の夏休みは体力の向上をめざし、「夏休みチャレンジタイム」（通称 NCT）に取り組みました。それぞれの体力に応じて「アタックコース」と「ファンコース」に分かれ、毎朝8時40分から約30分、全生徒・全職員で行いました。連日の猛暑の中、苦しい時はお互い声を掛け合いながら、最後まで頑張ることができました。この夏で心身ともに逞しくなった気がします。



9月の行事予定

- 3日（火）3年上級学校説明会
- 5日（木）薬物乱用防止教室
- 13日（金）廃油石鹸づくり
- 19日（木）～20日（金）2年職場体験学習
- 24日（火）校内写生大会
- 26日（木）～27日（金）1年集団宿泊教室

